

Jalin Ukhuwah Islamiah, Babinsa Wonosari Hadiri Peringatan Nuzulul Qur'an Desa Binaan

Budiyanta - KLATEN.INDONESIASATU.ID

Apr 20, 2023 - 10:37



Jalin Ukhuwah Islamiah, Babinsa Wonosari Hadiri Peringatan Nuzulul Qur'an Desa Binaan

Klaten - Serka Joko Sri Murningsih Babinsa Desa Duwet Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) menghadiri Pengajian Peringatan Nuzulul Qur'an di Masjid Al Ikhlas Dukuh Temuireng Desa Duwet Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (19/4/2023)

Al Quran adalah kitab suci bagi umat Islam yang menjadi pegangan dan dasar bagi kehidupan. Dalam sejarah tercatat bahwa Al Quran tidak diturunkan sekaligus kepada Rasulullah SAW.

Ayat-ayat Al Quran diturunkan secara bertahap, sedikit demi sedikit dan berangsur-angsur. Salah satu peristiwa yang terkait dengan sejarah turunnya Al Quran ke bumi adalah Nuzulul Quran.

Pengertian Nuzulul Quran adalah peristiwa turunnya Al Quran dari Allah SWT kepada Nabi Muhammad untuk digunakan sebagai petunjuk bagi umat Islam.

Untuk memperingati turunnya Al Qur'an, di Masjid Al Ikhlas Dukuh Temuireng Desa Duwet Kecamatan Wonosari, menggelar Pengajian untuk Peringatan Nuzulul Qur'an.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Kades Duwet Setyawan Donyanto, Sekretaris DPRD Kabupaten Klaten Muhamad Nurrosyid SIP, Camat Wonosari diwakili Rusdiyanto SE, Penceramah Kyai Haji DR. Sri Setyo SH MM, Babinsa Desa Duwet Serka Joko Sri Murningsih, Bhabinkamtibmas Desa Duwet Bripka Lestariyono, Ketua RW 1 Dukuh Temuireng Ekat Supono S. Pd, Ketua RT Dukuh Temuireng, Tomas, Toda Dukuh Temuireng.

Serka Joko Sri Murningsih Selaku Babinsa Desa Duwet menyampaikan bahwa, hadirnya pada kegiatan di Masjid Al Ikhlas adalah untuk memonitoring serta memberikan kenyamanan dalam kegiatan pengajian peringatan Nuzulul Qur'an dan bersilaturahmi dengan Tokoh Agama.

“Hadirnya disini sebagai Babinsa untuk memberikan kenyamanan terbaik buat warga sekaligus menjalin Ukhuwah Islamiah dalam memperingati Nuzulul Qur'an 1444 H serta bersilaturahmi dengan tokoh agama untuk mewujudkan kerukunan umat beragama,” ungkap Serka Joko Sri Murningsih.

Lanjutnya Babinsa pun berharap dengan adanya kegiatan ini selain dapat membawa efek positif pada generasi muda serta dapat meningkatkan tali silaturahmi antara warga serta dapat meningkatkan persatuan dan kesatuan.
(Red)

